
“ SEM O ACESSO A UM 
FATOR DE COAGULAÇÃO, 
NÃO TERIA CONSEGUIDO 

ACABAR O CURSO DE 
DIREITO OU EXERCER 
ADVOCACIA. ANTES, 

AS ARTICULAÇÕES DOS 
MEUS JOELHOS ESTAVAM 

DANIFICADAS E ANDAR ERA 
UM PROBLEMA. MAS COM 

O FATOR DE COAGULAÇÃO, 
AGORA POSSO VIVER UMA 

VIDA NORMAL. ”
Antony, vive com hemofilia

Making the difference with plasma proteins.
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